

# *Des amis solidaires de Cuba déplorent l'incendie à Matanzas*

---



Réseau continental de solidarité avec Cuba

La Havane, 8 août (RHC) Le Réseau continental latino-américain et caribéen de solidarité avec Cuba et les Causes justes a déploré aujourd'hui l'incendie survenu dans la zone industrielle de la ville occidentale de Matanzas et ont apporté leur soutien aux sinistrés.

Sur son compte Twitter, le groupe a publié une lettre dans laquelle il exprime ses condoléances aux familles des victimes et des disparus à la suite de l'accident.

Il a précisé que c'est grâce à l'unité et à l'organisation du peuple et du gouvernement cubains que cette situation complexe pourra être surmontée avec succès.

«Les amis de Cuba d'Amérique latine et des Caraïbes sont convoqués pour assister à notre action solidaire face aux besoins en intrants et médicaments pour les soins médicaux des personnes touchées», a souligné le texte.

Les membres du Réseau ont exprimé leur gratitude aux gouvernements de la région qui ont immédiatement offert leur aide, en particulier au Mexique et au Venezuela, qui disposent de personnel et d'équipements spécialisés pour faire face à ces incendies.

«Sachez que Cuba et son peuple révolutionnaire ne sont pas seuls», a conclu le message. (Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/295910-des-amis-solidaires-de-cuba-deplorent-lincendie-a-matanzas>



**Radio Habana Cuba**